

## 第3回ソフトボール大会



平成22年6月13日(日)  
南部町民グランド・野球場において開催されました。



今年度の大会は、12チーム(集落9チーム、南部中野球部2チーム、南部中ソフト部1チーム)の皆さんの参加がありました。

数日前から天気予報は雨……。

朝8時には、パラパラ小雨模様でした。

『できる所までしましょう!』と大会長をはじめ審判長、公民館部員、各チーム代表者の熱い決断で試合開始。



試合を重ねるごとに皆さんの熱気と若いパワーが雨雲をどこかに吹き飛ばしたかのようでした。

曇り空の中、好プレー珍プレー続出。

大差で勝ちあがってきたチームあり、最後の最後で同点に追いつかれ全員でジャンケンをして勝敗を決めたチームありと盛り上がりを見せました。

力強い声援、笑い声のなか、和気あいあいと試合が進み、なんと決勝戦まで全試合無事終了しました。



「今日の試合どうなるの?」…と思いながら南部中野球部メンバーを中心にグランド準備を始めた午前8時。

6時間後には参加者みんながいい汗をかき、笑顔で帰路へ→→→  
(慰労会??)

親睦を目的として始まったこの大会。

参加された皆様のご協力で、無事に大成功に終わりました。

『ぜひ、来年もやりましょう!』という声をいただきました。



「来年また、グランドでお会いしましょう。」

(小林大会長)

### 《試合結果》

**優勝 円山チーム**

**準優勝 南部中学校野球部A**

**3位 天萬チーム  
田住チーム**

